

児童朝会 講話 ■令和4年11月7日

No.19 「聞き合う」

校長先生の言葉は皆さん的心に届いていますか？

さて、先週のお題は、いろいろうたに込められた、第2の暗号のなぞをとき、柿本人麻呂の遺産の場所をあてようというものでした。

さすがに難しかったのでしょうか。今回は正解はもちろん、答えを書いてくれた人がいつもより少なかったように思います。

さて、今日からは「聞き合う」についてお話ししようと思います。さっそくこの実験をみてください。

このあとコップを水槽からあげると…当然こぼれます。

①ところが、下に紙を1まい敷くとどうなるでしょうか。

実は、水は全くこぼれません。なぜでしょうか。少しまわりの人と聞き合ってみてください。

②今度は、紙にあなをあけてみます。これはどうでしょうか？

さらに、このたくさんの穴のあいているふるいではどうでしょうか。

やはり、水がこぼれません。なぜでしょうか？

今週のお題は、①なぜコップの下に紙をひくと、水は下に落ちないのでしょうか？

②同じく穴のあいたふるいでも、なぜ水は下におちないのでしょうか？

今日も最後まで聞いていただきありがとうございました。